

## **LOCAL** | Medio Ambiente

## Abanto y SEO organizan un taller de cajas nido en el Jardín Micológico "La Trufa" de Zagrilla

El taller es gratuito y las cajas nido que se confeccionen se colocarán en los diferentes hábitats de "La Trufa"

## José Moreno

Jueves 9 de febrero de 2012 - 18:21



La asociación naturalista "Abanto" ha organizado para el próximo 18 de febrero en colaboración con el grupo local de SEO-Córdoba un taller para la construcción y colocación de cajas nido para paseriformes en el Jardín Micológico "La Trufa" en Zagrilla-Priego de Córdoba y que se colocarán en los diferentes hábitats representados en este Jardín.

El taller, que se impartirá de 10,00 a 14,00 horas, es gratuito, mientras que para solicitar más información o formalizar inscripciones, se podrá hacer en

La asociación naturalista "Abanto" nace con el propósito de acercar la naturaleza a las personas. Esta asociación brinda, de la mano de naturalistas veteranos, la posibilidad de conocer buena parte de las zonas mejor conservadas de la provincia de Córdoba, Andalucía y parte de la geografía Española, a través del desarrollo de proyectos ambientales de formación, así como actividades de educación ambiental. Desarrollo de talleres, trabajos de censos y seguimiento de fauna y flora son algunos de los proyectos en los que "Abanto" ya está inmerso.

"Abanto" tiene claro y dispone de un fondo social que se ocupa de llevar la naturaleza a colectivos y sectores de la población que tienen menos posibilidad de acceder a ella.

Por otro lado "Abanto" es consciente del gran auge que está teniendo el turismo de naturaleza en entornos rurales y por tanto desarrollamos proyectos que hagan partícipe y ayuden a aplicar un código ético entorno al desarrollo de actividades de observación de la naturaleza. Es por ello que colaboramos con alojamientos rurales y empresas del sector en disponer de políticas ambientales correctas para la gestión de este turismo de naturaleza.

El nombre de "Abanto" lo hemos tomado del vernáculo del alimoche, uno de los buitres que vuelan en época estival por nuestra península. Su delicada situación, víctima de envenenamientos ilegales que han llegado a poner a la especie en peligro de extinción, nos ha hecho fijar nuestra atención en ellos y hemos querido rendirles homenaje tomando su nombre para denominar a nuestra asociación. Y para ello, hemos escogido un nombre vernáculo usado en la provincia de Córdoba que lo identifica.

## SEO/BirdLife

SEO/BirdLife es la Sociedad Española de Ornitología, una asociación científica y conservacionista fundada en 1954 dedicada al estudio y la conservación de las aves y de la naturaleza. Es por lo tanto la decana de las ONG de conservación de la naturaleza en España, con más de 50 años de actividad ininterrumpida. Está declarada de Utilidad Pública y ha recibido, entre otros muchos premios el Premio FONDENA (2011) el

Premio Nacional de Medio Ambiente (1994) y el Premio BBVA a la conservación de la biodiversidad (2004).

SEO/BirdLife considera que la conservación de las aves y de su entorno precisa tanto el esfuerzo del aficionado como el rigor del experto científico. Por eso tratamos de que se interesen por las aves el mayor número de personas posible, al mismo tiempo que desarrollamos proyectos de investigación para conocer en qué estado se encuentra la avifauna de nuestro país. Más de doce mil socios respaldan hoy nuestra labor y colaboran de diversas maneras con la Sociedad. Una sede central en Madrid, ocho delegaciones regionales, oficinas en Doñana, el Delta del Ebro y Marruecos y 38 grupos locales en más de treinta provincias realizan multitud de actividades.

SEO/BirdLife es la organización representante de BirdLife International en España, una federación que agrupa las asociaciones dedicadas a la conservación de las aves de todo el mundo y que tiene representación en más de cien países.